

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

Xe ANNÉE

MONTREAL, AOUT 1893

No 4

RÉDACTEUR EN CHEF : LE DR J.-I. DESROCHES.

SECRÉTAIRE DE LA RÉDACTION : LE DR L.-E. FORTIER.

SIÈGE DE L'ADMINISTRATION : 25, RUE SAINTE-THÉRESE.

BOITE 2027, BUREAU DE POSTE.

BULLETIN MENSUEL

Les étuves à désinfection

Décidément l'épidémie de choléra qui nous a menacés l'an dernier, et qui nous menace encore un peu cette année, a fait faire à notre bonne ville, certains progrès en hygiène. Hier encore, nous avons le plaisir d'assister à l'essai d'une étuve à désinfection construite pour la ville, par M. Davis, ingénieur civil.

L'expérience a eu lieu sur la ferme Grégory dont l'acquisition a soulevé de si violents débats parmi nos édiles — et a parfaitement réussi. La température peut être élevée à un degré suffisant pour détruire les microbes qui résistent le plus à l'action de la chaleur. Plusieurs objets de vêtements, de literie, etc., ont été soumis à une température très élevée, 300 degrés fahrenheit et ont été retirés de l'étuve sans avoir été détériorés.

Toutefois nous nous demandons si l'épreuve est suffisante. — Nous aurions aimé que des bactériologistes eussent pu constater à l'aide du microscope la destruction complète des microbes qui pouvaient être contenus dans ces différents effets.

Nos égouts

Nous donnons à nos lecteurs, le rapport de M. le Dr Laberge, sur nos égouts, qui se déversent dans le port :

“ Nous avons l'honneur de vous faire rapport sur le résultat de